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Napoli: Mi sono rifiutata di portare i miei gemelli da Barbara D'Urso, me lo chiede ogni
anno, di continuo

"Mi sono rifiutata di portare i miei gemelli da Barbara D'Urso, me lo chiede ogni anno, di
continuo. Cederò solo se sono in grave crisi economica ma per il momento mi difendo. Non ho
tempo per la tv: è fatta di brutture. Anche perché non sono più oca". Così Alessia Fabiani ai
microfoni di Radio Club 91 nel programma I Radioattivi con Ettore Petraroli che si destreggia tra
teatro e maternità."Sono una mamma sdoppiabile. I miei pargoli sono nel pieno del furore e non
ho tempo per la tv. Intanto trovo che il teatro mi faccia bene. Nasco come fruitore teatrale,
grazie a mia madre e mia nonna che erano grandi frequentatrici del teatro. Da piccola vedevo
già Gaber, Albertazzi, Proietti. E poi da 6 anni ho deciso di riprendere la scuola di recitazione.
Mi sono rimessa sul palcoscenico e non riesco più a starne senza. La tv non mi manca per
niente e poi adesso essendo mamma non riuscirei a stare dietro a tutto. Sono felice di andare in
tour ma non voglio perdermi troppe cose delle bambine".       Sulla passata esperienza
televisiva è critica: "Una persona bella e simpatica in tv non va bene per soddisfare il cliché
bella, oca, stupida, quindi ad un certo punto sono diventata fuori luogo.  Messa da parte perché
bella e simpatica" e soprattutto "sono più adulta, non faccio più cose da ragazzina".
L'attrice dice di non aver rammarichi e al massimo se dovesse tornare in tv vorrebbe "un
programma interessane che parli di moda e di teatro. Ormai la tv è solo scandalo, cronaca e
cose brutte - dice -  ma adesso vivo in un mondo fatato delle favole con i miei bimbi e anche
con il mio lavoro faccio in modo che i miei piccoli stiano il più possibile lontani da queste
brutture che la tv propone ogni giorno" 
AUDIO AL SEGUENTE LINK
http://we.tl/qyoapgOoFQ
Francesca Cicatelli
392 9225216
RADIO CLUB 91 

Napoli: Gianni Improta, ex calciatore del Napoli, è intervenuto ai microfoni di Radio
Club91

Gianni Improta, ex calciatore del Napoli, è intervenuto ai microfoni di Radio Club91, durante il
programma  Globuli Azzurri di Samuele Ciambrielli: “Napoli a passo lento, anche se ho visto
qualche progresso ma mi aspettavo di più da questo inizio. I risultati danno torto a Sarri ed ai
suoi metodi, risultati abbastanza deludenti soprattutto difesa che non ha registrato
miglioramenti. Maurizio Sarri per me ha trovato a Napoli un buon organico, sicuramente
importante. Si intestardisce a far giocare il Napoli secondo uno schema che non gli è
congeniale. Il peggiore? Valdifiori ha fatto una brutta figura contro la sua ex-squadra”
Alessandro Marinai, giornalista di "Antenna di Empoli", è intervenuto ai microfoni di Radio
Club91, durante il programma di Samuele Ciambriello, Globuli Azzurri: “Si vedeva che era in
difficoltà in difesa, deve trovare un po' di intensità ed identità. Una ricerca che ovviamente fa
tardare i risultati, mi rendo conto che la squadra deve ancora assestarsi. Nel secondo tempo,
come ha detto Sarri, si sono visti miglioramenti, la condizione del Napoli a differenza di quella
dell'Empoli è ottima. E' ovvio che il Napoli abbia un organico migliore”.
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